



In der Christuskirche in Vomperbach wurden im Zuge der Florianifeier auch Ehrungen durchgeführt.

Foto: FF Vomperbach/Terfens

## Florianifeier der FF Vomperbach und Terfens

■ VOMPERBACH. Kürzlich fand die Florianifeier der FF Vomperbach und Terfens in der Christuskirche in Vomperbach statt. Die Formationen der beiden Feuerwehren marschierten mit der Musikkapelle Terfens in die Christuskirche, wo die Feier mit der Heiligen Messe eröffnet werden konnte. Zu diesem Festakt kamen zahlreiche Ehrengäste aus dem Feuerwehr-

wesen und der Gemeinde, so wie Bgm. Hubert Hußl, Hilmar Baumann, Johann Steinberger, Pfarrer Rudolf Silberberger, der Gemeinderat Terfens und zahlreiche mehr. Im Anschluss marschierten die Formationen der FF Vomperbach und FF Terfens zum Gasthof Stoanergrobn, wo ein gemütliches Ausklingen der Florianifeier stattfand.

1741586